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令和４年６月20日 文責 上野由紀夫

６月３～４日、中高合同で文化祭（橘花祭）が開催されました。生徒会が考えた今年度の
テーマは「The sky is the limit～可能性は無限大～」でした。コロナ禍ではありましたが、３
日には校内発表、４日には保護者の方をお迎えしての開催でした。
体育館でのステージ発表、各教室では HR 展や文化部展示、PTA 役員によるブースなど、

中学生にとって楽しい２日間となりました。
準備から当日まで、すべての生徒が自分の役割をしっかりと意識し、進んで取り組む姿が

印象的でした。

準備の様子：すべての生徒が自分の役割を遂行することができました

中学校の HR 展は、１年生は日本文化について調べた「日本文化館」。２年生は先住民に
ついての調べ学習とドットアートの作品展示。３年生は「Peaceful world」のテーマで、世界
と平和について調べたことを掲示しました。どの学級も見応えのある展示発表となりました。

１、２年生の陶芸作品 お客さんで賑わう３年生教室

守山ひかりさんのあいさつで始まったステージ発表

１年生の時は中止になって、２、３年生の時は試合で参加できなかったけど、準備とかオープニング
を見ることができて、とても楽しかったです。もともと工作やものづくりがとても好きだったので、準
備などでの時間もとても楽しかったです。班活動でも「震災」について調べました。とても個性が強い
のができました。

今年は、中学校最後の文化祭となりました。３年間の中で、一番よくできたと思いました。特に印象
に残っているクラス展示は、「真実の口」です。思っているよりも大きく作っていたので、とてもびっく
りしました。

「マイ畑」と「みどりーな」
１年生の技術・家庭「栽培」の

単元でサツマイモを栽培します。
先日、２カ所でツルさしを行いま
した。浜松市緑化推進センター（み
どりーな）と校内では、発泡スチ
ロールの「マイ畑」で個人栽培を
行います。収穫に向けて水やり等
がんばっています。今後の成長・
収穫が楽しみです。 「みどりーな」でのサツマイモのつるさし 校内での発泡スチロールマイ畑



前期生徒会活動がスタートしました！
５月２日（月）SA タイムを活用し、「生徒総会」を行いました。令

和３年度後期生徒会の活動報告と令和４年度前期生徒会活動の活動計
画についての報告と承認を中心に行いました。
前期の会長、専門委員長を紹介します。

生徒会長 守山ひかり 学級委員長 黒野 梨緒 生活委員長 佐藤 柊

学習委員長 松本 啓獅 美化委員長 中川 周真 保体委員長 髙柳亜知葉

左の写真は「生徒総会」

の様子

右の写真「保体委員会」

の校舎内消毒活動と「本

部と美化委員会」の歌壇

活動の様子

前期生徒会の活動目標は、
○学年の垣根を越えて、協力し合う。
○時を守り、場を清め、礼を正す。の２つです。
さっそく、専門委員会の時間を活用し、生徒会本部と美化委員会が協力して、南校舎のグラン

ド沿いにプランターを設置し、夏の花を中心とした種をまきました。また、保体委員会は学級を
はじめとする各教室を中心に消毒を行ってくれました。

県バスケットボール協会長杯
男子優勝 女子２位

６月４、５日にわたり、静岡県バスケットボール協会長杯が東部地区
（決勝トーナメントは下田市）で開催されました。男女ともに西部地区３
位で出場権を得た県大会でしたが、持ち前のチーム力をしだいに発揮し、
男子は優勝、女子が２位というすばらしい結果を残すことができました。
６月末から始まる中体連に向け、良い調整ができることを願っています。
（男子）準決勝 浜松学院中 67 － 53 開誠館中

決 勝 浜松学院中 81 － 53 与 進 中
（女子）準決勝 浜松学院中 48 － 45 東海大翔洋中

決 勝 浜松学院中 39 － 49 丸 塚 中

「授業参観会」へのご出席と「情報マナー教室」へのご参加
ありがとうございました。

６月 14 日に１日授業参観会がありました。多くの保護者
の方が授業参観をしてくださり、アンケートには励ましの
声もいただきました。ありがとうございました。
また、今年も PTA 役員の方々が、参観者の検温と受付業

務を担当してくださいました。

加害者にも被害者にもならないように！
当日は、５時間目の時間を活用し「情報マナー教室」を

行いました。 ↓（学習内容の一部です）

あ ・・・ 会わない（SNSで関わった人と）
SNS 依存症の問題、知らないうちに加害者 と ・・・ 撮らない

になったり、被害者になったりする事例等を が ・・・ 画像を送らない

交えながら学習しました。 こ ・・・ 個人情報を載せない

中高生のスマホを通しての問題は後を絶た わ ・・・ 悪口を言わない

ないのが現状です。ぜひ、スマホ利用につい い ・・・ いじめない
ては、家庭でも話し合ってほしいと思います。


